

# *Le gouvernement et l'opposition de la Syrie reprennent des débats difficiles à Genève*

---



Genève 27 janvier (RHC-PL)- Les délégations du gouvernement syrien et de l'opposition ont repris dans la ville suisse de Genève les débats sur la formation d'un gouvernement de transition , ce qui sera l'étape la plus difficile des premières des négociations entre les parties pour mettre fin à trois années de conflit.

Il est attendu que les deux parties négocient un cadre légal pour ce nouveau gouvernement , qui serait intégré par des membres de l'actuel exécutif du président syrien, Bashar Al Assad, de l'opposition et de figures indépendantes.

Les opposants et le gouvernement syrien sont arrivés à un important accord pour permettre la création d'un couloir humanitaire dans la ville de Homs et favoriser ainsi l'évacuation des femmes et des enfants. Le médiateur de l'ONU, Lakdar Brahimi a qualifié cet accord de pas positif dans ce processus.



**Radio Habana Cuba**